
1 

 議 長 講 評  

 

子供議員の皆さん、きょうは午前中から長時間熱心に取り組んでいただき、ありがと

うございました。議場での立ち振る舞いも立派で、すばらしい子供議会だったと思いま

す。 

皆さんの姿を見ながら、改めて、県議会議員としての責任の重さを感じることができ

ました。そして、初心に返って、引き続き県民の皆様のために頑張っていこうと、身が

引き締まる思いになりました。これは私だけでなく、本日出席した県議会議員全員が感

じたことだと思います。本当にありがとうございました。 

さて、本日、皆さんには、さまざまな分野の質問や意見を発表していただきました。

これらは全て、私たちが生きていく上で必要なものや、実現したらもっと安全で快適な

暮らしができるというものでありました。 

例えば、都市の緑をふやすための取り組みや、ごみ削減の方策、被災者へのサポート

や障害者への支援、教育の充実、過疎地域の活性化、健康で生き生きと暮らすための方

策など、いずれも具体的な対応策を示しながら発表され、すばらしかったと思います。

また、広島ならではの平和の取り組みや、交通事故を減らす方策、そして楽しい公園の

整備、さらには子供の相談場所の提案など、関心を持って聞くことができました。本当

にありがとうございます。 

また、湯﨑知事を初め、本日御参集をいただいた執行部の皆様方も、子供議員の質問

に対して真摯に御答弁をいただき、ありがとうございました。きょうの議場でのやり取

りが、一つでも新たな施策につながっていくことを期待しております。 

今回参加された皆さんは、この子供議会という機会を通じて、違う学校や学年の人と

意見交換をし、県議会議員から話を聞き、実際に議場で発言するなど、本当に貴重な経

験をされました。この経験を生かして、今後も、さまざまなことに興味を持って、明る

い未来に向けて学んでいただきたいと思います。 

最後になりましたが、本日の子供議会への参加に御協力いただきました保護者、関係

者の皆様方、本日の開催を支えていただいた皆様方に改めて熱くお礼を申し上げます。

どうか、活躍したお子様たちをしっかりとねぎらってあげてください。 

私たち広島県議会議員は、引き続き、県民の皆様方に開かれた身近な県議会の実現に

向けて、取り組みを進めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 



2 

本日は、本当にありがとうございました。 

 


